



Suponen una inversión conjunta de 232.999 euros

## La CHE adjudica dos obras de mantenimiento en el Canal de Lodosa en La Rioja

- **Se trata del acondicionamiento de varios tramos del camino de servicio del canal, en Calahorra y de la estructura de hormigón de Yasa Agustina, en Aldeanueva de Ebro**
- **Se integran en las acciones de mantenimiento, una de las principales que realiza el Organismo para la explotación de canales y embalses**

**25, oct. 2019-** La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica - MITECO) ha adjudicado dos actuaciones de mejora de infraestructuras en el Canal de Lodosa, que suman una inversión de 232.999 euros. En concreto, se trata de la adecuación de varios tramos del camino de servicio entre los puntos kilométricos 20+135 y 29+381, en el término municipal de Calahorra y del acondicionamiento de la obra de fábrica que canaliza las escorrentías del barranco Yasa Agustina, en Aldeanueva de Ebro, ambos en La Rioja.

Los trabajos de mantenimiento en el camino de servicio del canal, una vía necesaria para poder acceder al mismo y realizar el resto de acciones de conservación, han sido adjudicados a la empresa Hermanos Caudevilla, S.L., por un importe de 185.999 euros. Incluyen limpiezas y desbroces, demoliciones, rellenos con material granular, reperfilado de taludes, pasos de riego transversales y capa de rodadura en seis tramos que suman 1,9 kilómetros de longitud.

En cuanto al tratamiento para acondicionar el forjado del barranco Yasa Agustina, que cruza por su parte superior el Canal de Lodosa en el punto kilométrico 28+265, y que presenta daños en su estructura, se realizarán labores de saneo, limpieza, aplicación de mortero y reconstrucción del hormigón. Supone una inversión de 47.000 euros.

El Canal de Lodosa tiene una longitud de 127 kilómetros y discurre prácticamente paralelo al río Ebro, del que toma el agua en el término municipal que le da nombre (Lodosa, Navarra), terminando su recorrido en Mallén (Zaragoza)



Los trabajos se integran en el conjunto de acciones generales de mantenimiento y conservación, una de las labores principales de la explotación de infraestructuras de titularidad estatal, que ejecuta la Confederación Hidrográfica del Ebro a través de su presupuesto propio y que permiten una mejora de la gestión.

Síguenos en